



ももぐみだより

令和7年6月30日
国立保育園
2歳児クラス

7月号

夏の陽ざしがまぶしく感じられる季節になりました。強い日差しの中でも子どもたちは、テラスでの水遊びや室内遊びなどを通して、子どもたちは涼しさや感触を楽しみながら、元気に過ごしています。引き続き、快適に過ごしていけるよう、こまめな水分補給や着替えを行いながら、子どもたち一人ひとりのペースを大切に過ごしていきたいと思ひます。

今月のねらい

- ・水分補給や清拭を通じて健康で快適に生活できるようにする。
- ・保育士と一緒に身の回りの事を自分でやってみようとする。
- ・水や泥の感触を味わいながら、夏ならではの遊びを楽しむ。



★みずあそび★

暑い日が続く中、テラスでは水遊びを楽しんでいます。ジョウロやカップ、水鉄砲などお気に入りのおもちゃを使って水をすくったり、流したり・・・。

「つめたい！」と嬉しそうな表情を浮かべながら、水の感触に夢中になって遊ぶ姿が見られています。カップに水を入れて「ジュースです～」とやりとりを楽しんだり、子どもたちの想像力が膨らんでいます。少しずつ夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひています。



★かみじほい★

紙芝居を保育士が読み始めると自然と集まり、「なにかな？」と期待をいっぱいの表情で見入る子どもたち。おはなしの世界に引き込まれて、身を乗り出して、見ようと興味深々な姿が見られています。最近では、自分で紙芝居を選んで「これよんで！」と持ってくる子の姿も増えてきました。自分の『好き』を伝える姿や読んでもらうことを楽しみにする気持ちに寄り添いながら、子どもたちと一緒に「おはなし」の時間を楽しんでいきたいと思ひています。



🌴 おねがい 🌴

- ・お子さまの爪の長さについて、ご確認をお願いいたします。清潔を保つためにも、定期的に確認していただくと安心です。(爪の角がとがりやすいのでご確認ください)
- ・持ち物への記名をご協力いたします。似たようなデザインが増える中、間違えを防ぐためにも名前確認を今一度お願いいたします。記名が薄くなっている場合は、書き直していただくと安心です。

